

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Paraguay acaba con la malaria

La Organización Mundial de la Salud ha certificado a Paraguay como “país libre de malaria”. Es el primer estado americano que obtiene esta certificación desde que lo logró Cuba, en 1973.

PlantaDoce  
12 jun 2018 - 05:00

Paraguay acaba con la malaria. Tedros Adhanom, director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), ha certificado que Paraguay ha eliminado la malaria, el primer país de América en recibir este estatus desde Cuba en 1973.

“Historias exitosas como la de Paraguay muestran lo que es posible; si la malaria se puede eliminar en un país, se puede eliminar en todos los países”, ha aseverado el dirigente de la OMS.

En 2011 Paraguay lanzó un plan quinquenal para la certificación de eliminación de la malaria. En 2016, en la siguiente fase de la campaña de eliminación, el Ministerio de Salud del país puso en marcha una iniciativa de tres años para potenciar las habilidades de los trabajadores de salud que trabajan en primera línea, en contacto con las comunidades más vulnerables.

Finalmente, en abril de 2018, el Panel de Certificación para la Eliminación de la Malaria concluyó que Paraguay había interrumpido la transmisión autóctona durante los tres años necesarios y que tenía la capacidad de evitar el restablecimiento de la transmisión.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/paraguay-acaba-con-la-malaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.